
　９月１９日から１０月１１日までの２３日間、平成２
５年第三回定例会が開催されました。今定例会に
おいて、平成２４年度の決算案が審議され、平成２
４年度一般会計決算、他３特別会計決算が全て認
定されました。
　昨年度一般会計決算の歳入総額は１，０７１億円
と前年度と比較して１５億円、１．４％の減となりま
したが、歳入の根幹をなす特別区民税収入は５３３
億円と、前年度に比べて１２億円増加し４年ぶりの
増収となり、昨年後半以降の経済状況の好転にとも
なって、区財政も回復の兆しを示していることが改
めて確認されました。
　しかしながら、工事単価の上昇や来年４月の消費
税率の引き上げなど、区財政を取り巻く状況はまだ
まだ予断を許しません。なにより、景気の回復が私
たちの日々の生活の実感として、また区内中小零細
事業者の皆さんの事業にまで現れていないのが実
情です。

　今年は、各地で台風による災害が相次ぎました。
被害にあわれた皆様に心からお見舞い申し上げま
す。都市河川である古川や急傾斜地危険個所を有

する港区でも他人ごとではありません。東日本大震
災後、地震に対する備えや津波に対する警戒など
は大きな進展がみられました。同時に台風やゲリラ
豪雨などの水災害への備えも、更に前へと進めなく
てはなりません。今回の決算特別委員会の中でも、
与えられた多くの時間を使って水防対策に関する問
題を取り上げました。
　今後とも港区が確固たる財政基盤を維持し、区
民の皆さんが、安全で安心して生活できる環境の
整備がなされるよう活動を続けて参ります。
　皆様の更なるご指導、ご鞭撻をどうぞよろしくお
願いいたします。

※facebookもはじめました。よろしくお願いします。
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どうぞご意見をお寄せ下さい。
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http://ameblo.jp/nishimatoyoji/

●ブログ 日々の活動や思いを発信中です。

http://twitter.com/nishimatoyoji

●ツィッター 宜しければフォローお願いします。
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区財政も回復の兆し。
その実感と恩恵を区民に！

建設委員長として
港区の対策強化を訴える！




